

The Sector Engagement Table (SET) model

Le modèle de la table d'engagement sectoriel (TES)

<p>The summary below is meant to provide an overview of SET activities that took place in December 2024. Please visit this link for more information on the SETs, meeting updates and membership.</p> <p>Please email our inbox at aafc.roundtable-tableronde.aac@agr.gc.ca if you have a question or want additional details.</p>	<p>Le résumé ci-dessous est destiné à fournir une vue d'ensemble des activités des TES qui ont eu lieu en décembre 2024. Veuillez consulter ce lien pour plus d'informations sur les TES, les mises à jour des réunions et les membres.</p> <p>Si vous avez des questions ou si vous souhaitez obtenir des informations complémentaires, vous pouvez nous envoyer un courriel à l'adresse aafc.roundtable-tableronde.aac@agr.gc.ca.</p>
<p>Upcoming meetings</p> <p>Skills Development Table – January 15, 2025 (in-person)</p> <p>Animal Protein Table – January 22, 2025 (in-person)</p> <p>Seafood Table – January 23, 2025 (in-person)</p> <p>Field Crops Table – February 6, 2025 (virtual)</p> <p>Horticulture Table – March 20, 2025</p> <p>Animal Protein Table – April 8, 2025 (virtual)</p> <p>Field Crops Table – May 13, 2025 (virtual)</p> <p>Field Crops Table – November 6, 2025 (in-person)</p>	<p>Rencontres à venir</p> <p>Table sur le développement des compétences – 15 janvier 2025 (en personne)</p> <p>Table sur les protéines animales – 22 janvier 2025 (en personne)</p> <p>Table sur les produits de la mer – 23 février 2025 (virtuelle)</p> <p>Table sur les grandes cultures – 6 février 2025 (virtuelle)</p> <p>Table sur l'horticulture – 20 mars 2025 (virtuelle)</p> <p>Table sur les protéines animales – 8 avril 2025 (virtuelle)</p> <p>Table sur les grandes cultures – 13 mai 2025 (virtuelle)</p> <p>Table sur les grandes cultures – 6 novembre 2025 (en personne)</p>
<p>Thematic Tables</p> <p>Agile Regulation Table (ART)</p> <p>The Regulatory Issues Working Group of the ART met virtually on December 5, 2024.</p> <ul style="list-style-type: none"> • AAFC provided an overview of the prioritization survey which resulted in the following ranked list of issues: <ul style="list-style-type: none"> ○ Cumulative Impact of Regulations ○ Regulatory Development Process ○ International Regulatory Alignment ○ Guidance documents ○ Regulatory Consultation ○ Regulatory Impact Analysis Statement/Cost-Benefit Analysis ○ Industry-Funded Evidence in Policy making ○ Safe Food for Canadians Regulations Impact on SMEs ○ Environmental Regulations Impact on SMEs • AAFC noted that Cumulative Burden is the top issue, while most of the issues could be considered a component of Cumulative Burden. 	<p>Table thématique</p> <p>Table sur la réglementation souple (TRS)</p> <p>Le groupe de travail sur les enjeux réglementaire de la TRS s'est réuni virtuellement le 5 décembre 2024.</p> <ul style="list-style-type: none"> • AAC a donné un aperçu de l'enquête sur l'établissement des priorités, qui a permis de dresser la liste suivante de problèmes classés par ordre de priorité: <ul style="list-style-type: none"> ○ Impact cumulatif des réglementations ○ Processus d'élaboration de la réglementation ○ Alignement de la réglementation internationale ○ Documents d'orientation ○ Consultation réglementaire ○ Résumé de l'analyse d'impact de la réglementation/analyse coûts-avantages ○ Éléments probants financés par l'industrie pour l'élaboration des politiques ○ Impact de la réglementation sur la sécurité alimentaire pour les Canadiens sur les PME

- | | |
|--|--|
| <ul style="list-style-type: none"> ● As next steps: <ul style="list-style-type: none"> ○ The top 5 issues will be discussed further during the December 11, 2024 ART meeting through breakout sessions to seek ideas to address the issues and what feasible actions the ART can take. ○ The working group will address gaps in the list of issues. The working group will provide recommendations to the ART on opportunities to advance in the short term. ● The Agile Regulations Table (ART) met in-person on December 11, 2024 in Ottawa. ● Representatives from the United Kingdom's Food Standards Agency (FSA) provided insights into how their organization is enabling innovation through regulatory modernization, including improving guidance and pre-application support, collecting regulatory data to better understand emerging risks, how to improve the pre-market authorization process and networking with international agencies. ● Health Canada provided details on a collaborative process where Health Canada and Food Standards Australia New Zealand (FSANZ) jointly conduct assessments to inform their respective regulatory decisions for foods derived from genetically modified (GM) plant events. The goal of this initiative is to improve the efficiency and harmonization of food safety assessments between agencies. ● AAFC provided details on the regulatory experiment work that has been done to date. The ART supported efforts in regulatory experimentation to help identify solutions to existing challenges but also to assess and learn about the approach. Projects highlighted included an experiment to address Canada-specific regulatory data gaps for drone-based pesticide application, Journey Mapping to examine "Ready to Grow" meat companies in Ontario as part of broader effort to improve interprovincial trade in Canada, and an experiment to facilitate industry collaboration to streamline regulatory pathways for novel fertilizers. ● AAFC presented the results of the interviews with regard to cumulative regulatory burden conducted with nine sector groups and two companies, with a range of businesses and organizations, to better understand their experiences in interacting with government in a regulatory context and their views on potential avenues for improvement. | <ul style="list-style-type: none"> ○ Impact de la réglementation environnementale sur les PME ● AAC a noté que le fardeau cumulatif est le principal problème, alors que la plupart des problèmes pourraient être considérés comme une composante du fardeau cumulatif. ● Les prochaines étapes sont: <ul style="list-style-type: none"> ○ Les cinq principaux problèmes seront examinés plus en détail lors de la réunion de la TRS du 11 décembre 2024, dans le cadre de séances en petits groupes, afin de trouver des idées pour traiter les problèmes et de déterminer les mesures réalisables que la TRS peut prendre. ○ Le groupe de travail se penchera sur les lacunes de la liste d'enjeux. Le groupe de travail fournira des recommandations à la TRS sur les possibilités d'avancer à court terme. ● La Table sur la réglementation souple (TRS) s'est réunie en personne le 11 décembre 2024 à Ottawa. ● Des représentants de la Food Standards Agency (FSA) du Royaume-Uni ont expliqué comment leur organisation favorise l'innovation grâce à la modernisation de la réglementation, notamment en améliorant les orientations et le soutien avant la demande, en recueillant des données réglementaires pour mieux comprendre les risques émergents, en améliorant le processus d'autorisation préalable à la mise sur le marché et en établissant des réseaux avec des agences internationales. ● Santé Canada a fourni des détails sur un processus de collaboration dans le cadre duquel Santé Canada et Food Standards Australia New Zealand (FSANZ) mènent conjointement des évaluations afin d'éclairer leurs décisions réglementaires respectives concernant les aliments dérivés de plantes génétiquement modifiées (GM). L'objectif de cette initiative est d'améliorer l'efficacité et l'harmonisation des évaluations de la sécurité alimentaire entre les agences. ● AAC a fourni des détails sur le travail d'expérimentation réglementaire effectué à ce jour. La TRS a soutenu les efforts d'expérimentation réglementaire pour aider à identifier des solutions aux défis existants, mais aussi pour évaluer l'approche et en tirer des enseignements. Parmi les projets mis en avant, on peut citer une expérience visant à combler les lacunes en matière de données réglementaires spécifiques au Canada pour l'application de pesticides par drone, cartographie de parcours visant à examiner les |
|--|--|

- The **Regulatory Issues Working Group** Co-Chairs presented their work to date. The list remains a work in progress and will be modified into a version that allows broader discussions with the sector.
- Building on the cumulative regulatory impact efforts and the work of the **Regulatory Issues Working Group**, a breakout session was held with ART members to better understand prioritized issues, including their impact, and to seek members' feedback on feasible actions the ART could undertake vis a vis these issues. ART members provided significant feedback which will be compiled and shared with the working group members first to discuss next steps, with the goal of proposing actions to the ART meeting in the spring of 2025.
- Members heard regulatory updates from the **Canadian Food Inspection Agency** (CFIA), and the **Treasury Board Secretariat** (TBS).

Consumer Demand & Market Trends Table (CDMT)

The **Consumer Demand and Market Trends Table (CDMTT)** met in-person on December 3, 2024 in Ottawa.

- Members received details about recent consumer research on consumers' preferences regarding sustainability labels, the Canadian Centre for Food Integrity's (CCFI) annual report, and how artificial intelligence can be used in obtaining more accurate behavior data. In terms of consumer engagement, the table will begin actively sharing its best practices document with the broader sector. While the table intends to develop a consumer engagement initiative, it will await further details on the CCFI's public awareness initiative to ensure efforts are complimentary. Last, AAFC provided updates related to the "greenwashing" provisions of Bill C-59; and the Canada-United States-Mexico Agreement following the recent United States (U.S.) election.

Skills Development Table (SDT)

The **New Entrant, Youth and Underrepresented Group Working Group** of the **SDT** met on December 10, 2024.

- Terms of Reference were reviewed and endorsed by the working group members.
- AAFC provided an overview of the Canadian Agricultural Loans Act (CALA) program which is a loan guarantee program for farmers and agricultural co-

entreprises de viande « prêtes à pousser » en Ontario dans le cadre d'un effort plus large pour améliorer le commerce interprovincial au Canada et une expérience visant à faciliter la collaboration de l'industrie afin de rationaliser les voies réglementaires pour les nouveaux fertilisants.

- **AAC** a présenté les résultats des entretiens en ce qui concerne la charge réglementaire cumulative qui ont été menés auprès de neuf groupes sectoriels et deux entreprises, avec un éventail d'entreprises et d'organisations, afin de mieux comprendre leurs expériences en matière d'interaction avec le gouvernement dans un contexte réglementaire et leurs points de vue sur les possibilités d'amélioration.
- Les coprésidents du **groupe de travail sur les enjeux réglementaires** ont présenté leurs travaux à ce jour. La liste reste un travail en cours et sera modifiée pour permettre des discussions plus larges avec le secteur.
- Sur la base de l'effort de l'impact réglementaire cumulatif du **groupe de travail sur les enjeux réglementaires**, une séance en petits groupes a été organisée avec les membres de la TRS pour mieux comprendre les questions prioritaires, y compris leur impact, et pour obtenir les commentaires des membres sur les actions réalisables que la TRS pourrait entreprendre. Les membres de la TRS ont fourni de nombreux commentaires qui seront compilés et partagés avec les membres du groupe de travail afin de discuter des prochaines étapes dans le but de proposer des actions à la réunion de la TRS au printemps 2025.
- Les membres ont entendu des mises à jour réglementaires de l'**Agence canadienne d'inspection des aliments** (ACIA) et du **Secrétariat du Conseil du Trésor** (SCT).

Table sur la demande des consommateurs et tendances du marché (DCTM)

La **Table sur la demande des consommateurs et les tendances du marché (TDCTM)** s'est réuni en personne le 3 décembre 2024 à Ottawa.

- Les membres ont reçu des informations sur les récentes recherches sur les préférences des consommateurs concernant les étiquettes de durabilité, le rapport annuel du Centre canadien pour l'intégrité alimentaire (CCIP) et la façon dont l'intelligence artificielle peut être utilisée pour obtenir des données plus précises sur les comportements. En ce qui concerne l'engagement des consommateurs, la table commencera à partager activement son document sur les meilleures pratiques avec l'ensemble du

<p>operatives to help support farm development and the processing, distribution, or marketing of farm products.</p> <ul style="list-style-type: none">• Members were very interested by CALAS's presentation and AAFC is exploring the option of continuing the discussion at the next meeting to be held in January 2025.	<p>secteur. Bien que la table ait l'intention de développer une initiative d'engagement des consommateurs, elle attendra plus de détails sur l'initiative de sensibilisation du public du CCIP pour s'assurer que les efforts sont complémentaires. Enfin, AAC a fait le point sur les dispositions du projet de loi C-59 relatives à l'écoblanchiment et sur l'accord Canada-États-Unis-Mexique à la suite des récentes élections américaines.</p> <p><u>Table sur le développement des compétences (TDC)</u> Le groupe de travail sur les Jeunes, nouveaux agriculteurs et groupes sous-représentés de la TDC s'est réuni le 10 décembre 2024.</p> <ul style="list-style-type: none">• Le mandat a été examiné et approuvé par les membres du groupe de travail.• AAC a donné un aperçu du programme de la Loi canadienne sur les prêts agricoles (LCPA), qui est un programme de garantie de prêt pour les agriculteurs et les coopératives agricoles afin d'aider à soutenir le développement agricole et la transformation, la distribution ou la commercialisation des produits agricoles.• Les membres ont été très intéressés par la présentation de la CALAS et AAC étudie la possibilité de poursuivre la discussion lors de la prochaine réunion qui se tiendra en janvier 2025.
--	--

Sector Tables

Field Crops Table (FCT)

The **Strategic Infrastructure Investment Working Group** of the **FCT** was held on December 13, 2025.

- Seven industry and four government representatives were in attendance.
- The meeting began with a review of the previous meeting's discussions, again citing concerns about interswitching and capacity and other issues at the Port of Vancouver.
- Participants heard a detailed presentation from Quorum Corp regarding rail infrastructure priorities as well as potential solutions to these concerns. The presentation also addressed grain handling/vessel loading in inclement weather.
- Next steps are:
 - To finalize the inventory of publicly available data sources for use by the working group going forward.
 - Undertake a critical assessment of the data sources to be used and identify preferred sources.
 - AAFC to develop a framework to assess rail infrastructure challenges and present at next meeting.
 - Invite representative from the Port of Vancouver to present at a future meeting regarding infrastructure and related proposals/plans.

Animal Protein Table (APT)

The **Supply Chain Resiliency Working Group** of the **APT** met on December 9, 2024.

- Co-chairs welcomed 11 participants and one guest speaker to the meeting.
- Working Group members heard from Transport Canada's Supply Chain Office (SCO) regarding the objectives of the office and the development of the National transportation Supply Chain Strategy which is being finalized. The Strategy has four key objectives: 1. Enhancing capacity and resiliency of Canada supply chains 2) supporting fluidity across international and internal borders. 3. Bolstering supply chain visibility and driving investments in the digital landscape. 4. Modernising legislative and regulatory frameworks.

Tables sectorielles

Table sur les grandes cultures (TGC)

Le groupe de travail sur l'**Investissement stratégique dans les infrastructures** de la **TGC** s'est réuni le 13 décembre 2024.

- Sept représentants de l'industrie et quatre représentants du gouvernement étaient présents.
- La réunion a commencé par un examen des discussions de la réunion précédente, citant à nouveau les préoccupations concernant l'interconnexion, la capacité et d'autres problèmes au port de Vancouver.
- Les participants ont assisté à une présentation détaillée de Quorum Corp concernant les priorités en matière d'infrastructure ferroviaire ainsi que les solutions potentielles à ces problèmes. La présentation a également abordé la question de la manutention des grains et du chargement des navires par mauvais temps.
- Les prochaines étapes sont :
 - Finaliser l'inventaire des sources de données accessibles au public qui sera utilisé par le groupe de travail à l'avenir.
 - Entreprendre une évaluation critique des sources de données à utiliser et identifier les sources préférées.
 - AAC développera un cadre pour évaluer les défis de l'infrastructure ferroviaire et le présentera lors de la prochaine réunion.
 - Inviter un représentant du port de Vancouver à faire une présentation lors d'une prochaine réunion concernant l'infrastructure et les propositions/plans connexes.

Table sur les protéines animales (TPA)

Le **groupe de travail sur la résilience de la chaîne de valeur** de la **TPA** s'est réuni le 9 décembre 2024.

- Les coprésidents ont souhaité la bienvenue à 11 participants et à un conférencier invité.
- Les membres du groupe de travail ont entendu un exposé du Bureau de la chaîne d'approvisionnement (BCA) de Transports Canada concernant les objectifs du bureau et l'élaboration de la stratégie nationale de la chaîne d'approvisionnement des transports, qui est en cours de finalisation. La stratégie a quatre objectifs principaux : 1. Améliorer la capacité et la

- Industry posed questions on frequency of consultations and the means of communications from the office to industry.
- The SCO indicated that they are interested in continuing to hear from the animal protein sector.

The **Regulations Working Group** of the **APT** met on December 10, 2024.

- Co chairs welcomed 15 participants to the meeting.
- Participants completed a review of the final two buckets of issues: “Cross border barriers” and “other” barriers.
- Six new issues were added to the list of regulatory issues for future analysis and six remaining unassigned issues were assigned to industry reps to complete briefs.
- The group is aiming to have all briefs completed prior to the January 22, 2025 in-person meeting of the Animal Protein Table.
- A prioritization exercise will commence shortly.

Horticulture Table

The **Sustainability and Climate Change Working Group** held its first meeting on December 11, 2024 to review background material on the Sector Engagement Table model and the Horticulture Table’s Strategic Plan.

- Rather than starting with one of the existing initiatives within the strategic plan, the working group opted to suggest a new initiative.
- It will involve demonstrating the positive impacts of horticulture on sustainability and climate change, including carbon capture, improving air quality, and creating healthy soils—rather than the current narrative suggesting that it is one of the biggest contributors to the problem.

The **Crop Protection Working Group** held its first meeting on December 11, 2024 to review background material on the Sector Engagement Table model and the Horticulture Table’s Strategic Plan.

- The working group will first tackle the initiative related to improving/expanding the Minor Use Program and Risk Reduction Program under AAFC’s Pest Management Centre through access to new ongoing funding.

résilience des chaînes d'approvisionnement du Canada. 2) Soutenir la fluidité à travers les frontières internationales et internes. 3. Renforcer la visibilité de la chaîne d'approvisionnement et favoriser les investissements dans le paysage numérique. 4. Moderniser les cadres législatifs et réglementaires.

- L'industrie a posé des questions sur la fréquence des consultations et les moyens de communication entre le bureau et l'industrie.
- L'OCS a indiqué qu'il souhaitait continuer à entendre le secteur des protéines animales.

Le **groupe de travail sur la Réglementation** de la **TPA** s'est réuni le 10 décembre 2024.

- Les coprésidents ont accueilli 15 participants à la réunion.
- Les participants ont passé en revue les deux derniers groupes de questions : « barrières transfrontalières » et “autres” barrières.
- Six nouvelles questions ont été ajoutées à la liste des questions réglementaires à analyser à l'avenir et six autres questions non attribuées ont été confiées à des représentants de l'industrie pour qu'ils rédigent des notes d'information.
- Le groupe vise à ce que tous les mémoires soient terminés avant la réunion en personne de la Table sur les protéines animales, qui aura lieu le 22 janvier 2025.
- Un exercice de priorisation débutera sous peu.

Table sur l’Horticulture

Le **groupe de travail sur la durabilité et le changement climatique** a tenu sa première réunion le 11 décembre 2024 afin d'examiner les documents d'information sur le modèle de table d'engagement sectoriel et le plan stratégique de la table d'horticulture.

- Plutôt que de commencer par l'une des initiatives existantes dans le plan stratégique, le groupe de travail a choisi de suggérer une nouvelle initiative.
- Il s'agira de démontrer les impacts positifs de l'horticulture sur la durabilité et le changement climatique, notamment la capture du carbone, l'amélioration de la qualité de l'air et la création de sols sains, au lieu de suggérer que l'horticulture est l'un des principaux responsables du problème.

- It was noted that while this will be a difficult exercise, it is a necessary first step to help accomplish the desired outcomes within the table's strategic plan.

The **Research and Innovation Working Group** held its first meeting on December 10, 2024 to review background material on the Sector Engagement Table model and the Horticulture Table's Strategic Plan.

- There was interest in starting with the initiative related to developing a series of recommendations for government regarding research program design characteristics and criteria. Although the next agriculture policy framework will not be in effect until April 2028, the timing is right to influence its design now.

Seafood Table

- The **Public Trust Working Group** of the **Seafood Table** held its inaugural meeting on December 6th, 2024. Members reviewed the outcomes and initiatives outlined in the Strategic Plan and agreed on the Terms of Reference for the working group.
- The next working group meeting is planned for January 9, in advance of the full **Seafood Table** meeting on January 23, 2025.

Le **groupe de travail sur la protection des cultures** a tenu sa première réunion le 11 décembre 2024 pour examiner les documents de référence sur le modèle de la table d'engagement sectoriel et le plan stratégique de la table sur l'horticulture.

- Le groupe de travail s'attaquera d'abord à l'initiative liée à l'amélioration et à l'expansion du Programme des usages limités et du Programme de réduction des risques du Centre de lutte antiparasitaire d'AAC grâce à l'accès à un nouveau financement permanent.
- Il a été noté que même si cet exercice sera difficile, il s'agit d'une première étape nécessaire pour aider à atteindre les résultats souhaités dans le cadre du plan stratégique de la table.

Le **groupe de travail sur la recherche et l'innovation** a tenu sa première Réunion le 10 décembre 2024 pour examiner les documents d'information sur le modèle de la table d'engagement sectoriel et le plan stratégique de la table d'horticulture.

- Il y avait un intérêt à commencer par l'initiative liée à l'élaboration d'une série de recommandations pour le gouvernement concernant les caractéristiques et les critères de conception des programmes de recherche. Même si le prochain cadre stratégique pour l'agriculture n'entrera pas en vigueur avant avril 2028, le moment est bien choisi pour influencer sa conception dès maintenant.

Table sur les produits de la mer

- Le groupe de travail sur la confiance du public de la table sur le produits de mer a tenu sa réunion inaugurale le 6 décembre 2024. Les membres ont examiné les résultats et les initiatives décrits dans le plan stratégique et se sont mis d'accord sur le mandat du groupe de travail.
- La prochaine réunion du groupe de travail est prévue pour le 9 janvier, avant la réunion plénière de la **Table sur les produits de la mer** le 23 janvier, 2025.